

特集1

ありがとう！開館1周年

開館1周年記念イベント
開催：10月20日(土)～21日(日)

おかげさまで食育・花育センターが開館1周年を迎えるました。
約12万本のコスモスが満開の中、食・花・農を体験できるイベントや地産地消フェア、雪室体感フェアなどで
楽しさ満載の2日間となりました。



アトリウムの季節の花に囲まれて
寄せ植え講座



大根の収穫体験



季節の花の直売コーナー



フラワーアレンジ体験



巨大かぼちゃの展示にびっくり



地産地消フェアで新潟の食を満喫

特集2 市民ボランティアとチューリップの球根植え



11/10(土)に市民ボランティアのみなさんとチューリップの球根植えを行いました。雨が心配な天候でしたが、作業の時間になると空に虹が出現！新潟オランダ協会やにいがた花絵プロジェクト、新潟農業・バイオ専門学校の学生、亀田郷土地改良区のみなさんも参加していただきました。また新潟オランダ協会、オランダ大使館をはじめ、市内の球根生産者からにいがた花絵プロジェクトを通じて球根の提供をうけました。春に咲き誇る約3万9千球のチューリップ畑をお楽しみに！

花育リポート

食育・花育センター団体体験プログラム
笹口小学校「野菜の花クイズ」2012年9月25日



食育・花育センターでは子どもたちが「食育」「花育」「農業体験」をそれぞれ実践できるプログラムを提供しています。
この日は 笹口小学校の2年生51名が大根の間引きと花育クイズで楽しく学びました。



特徴や花のイラストから野菜の名前を考えます



答えがわかったら手を挙げて
ハーハー!



この日は「大根の間引き」も体験しました
ハーハー!

特集3 実りの秋バスツアー

市民と産地の交流を深めるバスツアーを開催。キクやユリなど生産者の畑を見学したり、中央卸売市場で農水産物流通の仕組みを学びました。さらに出荷が始まった梨「新興」の選果風景を視察し、実りの秋を堪能したツアーでした。



東区のキクの生産者から説明



花のセリを模擬体験



梨(あり)の実館の選果風景

親子で作るクリスマス飾り講座

親子で一緒に作るので、小さなお子様も安心な人気講座です。
12/1(土)に開催し、24組の親子が参加しました。



プリザーブドフラワーや木の実で飾ります



細かい作業も慣れてきました



それぞれの個性を感じる作品ができました